



26. März 2019

VW Mitarbeiter spenden an Herzenswunsch-Krankenwagen



Von links: Ina Steinhoff, Bernhard Lange, Kornelia Uhlig, Simon Schrader, Dr. Christoph Mock. Foto: Malteser

Wolfsburg. Eine besondere Überraschung bekam der Herzenswunsch-Krankenwagen der Wolfsburger Malteser am vergangenen Donnerstag. Einige Mitarbeiter einer Abteilung bei VW haben vor einiger Zeit eine Jährliche private Spendensammlung ins Leben gerufen und

bedenken jedes Jahr einer Besonderen Organisation oder Institution. Dies teilt der Malteser Hilfsdienst mit.

In diesem Jahr hatte man sich den Herzenswunsch-Krankenwagen Wolfsburg ausgesucht. Frau Kornelia Uhlig kam in Begleitung von Frau Ina Saathoff und Herrn Simon Schrader in die Dienststelle in der Benzstraße. Hospizkoordinator Dr. Christoph Mock aus Hannover, verantwortlich für die Koordination, sowie Andreas Meißner der Standortkoordinator in Wolfsburg berichteten den Gästen über den Ablauf, wie ein Wunsch erfüllt werde und hätten sich auch eines der Fahrzeuge angeschaut, mit den die Wünsche erfüllt werden. Im Anschluss hätten die Gäste ein Scheck über 1.200 Euro, zur großen Überraschung der Malteser, übergeben.

Link: <https://regionalwolfsburg.de/vw-mitarbeiter-spenden-an-herzenswunsch-krankenwagen/>

Abrufdatum: 27. März 2019